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As nove horas do dia onze do mês de maio do ano de dois mil e dezoito na sede do Instituto de Florestas
da  Universidade  Federal  Rural  do  Rio  de  Janeiro,  situada  na  Rodovia  BR-465,  km 07-Seropédica/RJ,
reuniu-se o Conselho de Unidade (CONSUNI – IF), para a realização da 165ª Reunião ordinária, contando
com a  presença  dos  seguintes  Conselheiros:  Prof.  João  Vicente  de  Figueiredo Latorraca  (Diretor  do
Instituto de Florestas), Prof. André Fellipe Nunes de Freitas (Coordenador do PPGDS), Prof.ª Gilmara Pires
de Moura Palermo (Chefe do Departamento de Produtos Florestais), Prof.ª Alexandra Pires Fernandes
(Chefe do Departamento de Ciências Ambientais), Prof. Francisco José de Barros Cavalcanti (Vice Chefe
do Departamento de Silvicultura), Prof. Alexandre Miguel do Nascimento (Coordenador do Cusro de Pós
Graduação  em  Ciências  Ambientais  e  Florestais),  Prof.  Bruno  Araujo  Furtado  de  Mendonça
(Representante  dos  docentes  do  IF),  Técnico  Administrativo  Marcelo  Barroso  Alves  Pessoa
(Representante dos Técnicos-Administrativos),  Norma da Silva Rocha. Maciel (Representante Discente da
Pós-Graduação) e Mayara dos Santos Mendes (Representante Discente da Graduação).  Constatado o
quórum  o  Sr.  Diretor  agradeceu  a  presença  de  todos  e  passou  para  o  primeiro  ponto  de  pauta:
Aprovação  da  ata  164ª/2018. Após  leitura  da  mesma  e  após  correções,  a  ata  foi  aprovada  por
unanimidade.  Passou  se  ao  segundo  item da  pauta:  Aprovação  de  acordo  de  cooperação  técnico-
científica  com  a  empresa  Chaco-Vaco Transportadora  e  Beneficiamento  de  Madeira.  Após  expor
informações sobre o histórico, situação atual e sobre o encontro com representantes da empresa e a
UFRRJ, o professor João Vicente propôs a realização de um acordo de cooperação visando uma futura
parceria com a empresa na produção de floresta energética no campus da UFRRJ de Seropédica. Após
outros esclarecimentos o acordo de cooperação foi aprovado por unanimidade.  Passou-se ao  terceiro
ponto de pauta:  Aprovação da alteração de convênio para Acordo de Cooperação entre o IPEF e a
UFRRJ (processo 23083.027092/2017-54). Com a palavra, o Prof. Francisco expôs o processo e o mesmo
foi aprovado por unanimidade. Passou-se a tratar do quarto ponto de pauta: Aprovação da alteração de
convênio para Acordo de Cooperação entre o INEA e a UFRRJ (processo 23083.003578/2016-16). Com a
palavra, o Prof. Francisco apresentou os dados do processo e o mesmo foi aprovado por unanimidade.
Passando  ao  quinto  item  de  pauta:  Aprovação  do  relatório  das  atividades  desenvolvidas  pela
professora Rosilei Aparecida Garcia,  durante seua afastamento para a realização de Pós-doutorado
entre setembro de 2017 a primeiro de março de 2018.  Com a palavra, a Prof.ª Gilmara leu o conteúdo
do relatório e o mesmo foi aprovado por unanimidade. Passou ao sexto ponto de pauta: Relatoria sobre as
causas do incêndio ocorrido no Departamento de Produtos Florestais. Com a palavra,  a  Prof.ª  Gilmara  falou do
incêndio ocorrido durante a madrugada do dia 12 de abril e o relatório da perícia indicava que a causa do
incidente eram os conectores energizados do ar condicionado a porporção do incêndio foi grande em
virtude da quantidade de material inflamável dentro do laboratório. Finalizado o assunto, passou- se a
tratar  do  sétimo  ponto  de  pauta:  Conserto  do  telhado  do  laboratório  de  anatomia  da  madeira,
localizado no predio principal e sugestão do colegiado do DPF para a solução do problema”. Com a
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palavra,  a  professora  Gilmara  afirmou  que  tinha  como possível  solução  cortar  madeiras  no  próprio
Instituto e procurar telhas pela Universidade. Porém o Prof. João disse que enquanto não terminar a
sindicância, não pode consertar o local e sugeriu como alternativa, forrar o telhado com uma lona com a
ajuda de um caminhão da prefeitura universitária. Finalizado o assunto, partiu se para o oitavo ponto de
pauta: Informação  e  registro  sobre  projeto  de  pesquisa.  Com  a  palavra,  a  professora  Gilmara
apresentou o projeto aprovado do docente Alexandre Miguel. Finalizado o assunto, passou- se para o
nono  ponto  de pauta: Questão  da  ausência  da  internet. Com a palavra,  a  discente  Norma Maciel
afirmou a insustentabilidade da situação no instituto e perguntou quando a internet será restabelecida.
Com a palavra, o prof. João disse que o chefe da COTIC informou que o contrato com a empresa que irá
consertar o problema já tinha sido assinado e os trabalhos de restabelecimento da rede começariam em
uma semana. Então passou se a tratar do décimo ponto de pauta: Criação de um email em rede como
canal de comunicação de todos os discentes para discussões e melhor representação no CONSUNI.
Com a palavra,  a  discente  Norma Maciel  afirmou que  no  intuito  de promover  maior  transparência,
gostaria de saber o conteúdo de cada processo a ser tratado no conselho para que possa dialogar com os
demais pós-graduandos previamente e trazer uma posição do segmento ao CONSUNI. Após discussão
ficou decidido que os conselheiros interessados em consultar o conteúdo dos processos podem fazê-lo
pessoalmente na  secretaria  do instituto. Em assuntos  gerais,  o Prof.  André  Felippe  anunciou  o “VII
Seminário Diálogos para o Desenvolvimento Sustentável - Resíduo será nosso legado?” promovido pelo
PPGPDS a ser realizado na UERJ entre os dias 21 a 23 do corrente mês. O prof. André ainda aproveitou o
ensejo para anunciar a prorrogação das inscrições para o processo seletivo do PPGPDS até o dia 20 de
maio e que maiores informações estavam disponíveis no site do programa. Não  havendo mais nada a
tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, sobre a qual eu, Georgia Rodrigues, para constar,
lavro a presente ata, que segue assinada pelo Senhor Presidente e pelos demais membros participantes. 

NOME ASSINATURA

Prof. João Vicente de Figueiredo Latorraca

Prof. Bruno Araujo Furtado de Mendonça

Prof. Francisco José de Barros Cavalcanti

Prof.ª Gilmara Pires de Moura Palermo
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Prof. André Fellipe Nunes de Freitas

Prof. Alexandre Miguel do Nascimento 

Prof. Alexandra Pires Fernandes

Técnico Administrativo Marcelo Barroso Alves Pessoa

Discente Norma da Silva Rocha Maciel

Discente Mayara dos Santos Mendes

Este texto não substitui o original impresso e assinado disponível para consulta na Secretaria Administra -

tiva do Instituto de Florestas da UFRRJ.
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